





NP 6 / 24 | CCRA 48 Rally Islas Canarias

Yeray Lemes y Rogelio Peñate amplían su renta al frente del CCRA

8/5/2024

Los del Citroën C3 Rally2, sumando el último triunfo de 2023, acumulan cuatro victorias consecutivas. Sergio Fuentes y Ariday Bonilla, quintos en el Rally Islas Canarias, se mantienen en la segunda plaza, mientras que Enrique Cruz y Yeray Mujica volvieron a sumar desde la segunda posición. Primeros puntos del año para Miguel Suárez-Eduardo González, que además hicieron suyo el TC Plus.

El Rally Islas Canarias, en su edición número 48, ha puesto en juego el saldo de puntos más importante en lo que va de temporada. Con su coeficiente 1.3, la prueba grancanaria citó a todos los pretendientes al título.

Después de casi 200 km cronometrados, Yeray Lemes y Rogelio Peñate encadenan cuatro triunfos consecutivos en el CCRA, el último del año pasado y los tres que han transcurrido en 2024. Así, los del Citroën C3 Rally2 suman 120,5 puntos, o lo que es lo mismo, casi la diferencia a su favor de una victoria de coeficiente uno.

Por detrás, Sergio Fuentes y Ariday Bonilla, con los puntos de la quinta plaza, se mantienen, con otro Citroën C3 Rally2, en la segunda posición del campeonato canario de rallies de asfalto. Ellos cuentan 86,9 puntos, pero han visto que Enrique Cruz y Yeray Mujica se han acercado tras la segunda plaza cosechada en el 'Islas Canarias'. Los del Ford Fiesta R5 MKII ya suman 74 con un resultado menos, así que todo apunta a que seguirán enganchados a la pelea por el título.

Manuel Mesa y Néstor Gómez (Suzuki), ausentes en Gran Canaria, pasan a la cuarta plaza con 48 puntos, mientras que Alexis Martín, en Gran Canaria guiado por Francisco Fumero, ha elevado su Peugeot 208 Rally4 hasta la quinta posición de la provisional con 37,7 puntos, además de liderar la Categoría 2 por delante del Toyota GR Yaris de Antonio Estalella y Antonio Peña.

Miguel Suárez y Eduardo González lograron, al fin, estrenar su casillero. Los vigentes campeones fueron cuartos, pero se atribuyeron los valiosos puntos de un TC Plus que ha vuelto a colgarles el cartel de favoritos.

Alexey Lukyanuk, junto a Yury Kulikov, se estrenó en el CCRA subiéndose al tercer cajón del podio con su Hyundai i20 N Rally2. El ruso, con licencia chipriota, se ha instalado en la sexta posición de la general por delante de Luis Monzón y José Carlos Déniz. Los del Citroën C3 Rally2 no pudieron sumar al abandonar al término de la primera súper especial del 48 Rally Islas Canarias.













Raúl Hernández, junto a José Murado, se estrenó a los mandos de un flamante Skoda Fabia RS Rally2, sumando lo suficiente como para escalar hasta la novena plaza de la general en el CCRA. Nelson y Ayose Climent, con un Peugeot 208 Rally4, completan el Top10 tras una sensacional actuación en los tramos grancanarios.

En la Categoría 3, el joven Álvaro Santana, junto al experimentado copiloto Juan Monzón, ha pasado a comandar este apartado al volante de su Renault Clio Rally5.

Por clubes, espectacular resultado del CD Todo Sport, que acumula ya 319,6 puntos, por los 143 de la Escudería Daute Realejos y los 111,8 de Copi Sport.

La próxima cita del CCRA será el último fin de semana del mes de junio con ocasión de un Rally Villa de Adeje que vuelve a ofrecer la suculenta oferta de puntos propia de su coeficiente 1.3.



